

La philosophie snoezelen et la place du corps en milieu d'accueil



Expression et mouvement

Vous avez dit Snoezelen ? Entre Snuffelen (fureter) et Doezelen (sommoler) cette formation sera l'occasion de découvrir la philosophie de cette pratique au nom bien singulier.

Durant 2 jours nous voguerons entre expérience sensorielle, mouvement et réflexivité autour de votre pratique en milieu d'accueil de la petite enfance. La place du corps sera centrale ainsi que l'écoute des besoins psychomoteurs des enfants en bas-âge.

- ✓ Apprendre à connaître et développer sa propre sensorialité
- ✓ Développer des capacités d'observations
- ✓ Vivre avec son corps
- ✓ Découvrir de nouvelles pistes afin de pouvoir accompagner, accueillir les enfants en s'approchant au mieux de cet esprit snoezelen
- ✓ Créer et savoir utiliser les conditions environnementales nécessaires aux relations sensorielles
- ✓ Développer les qualités d'être et de présence indispensables à l'accompagnement
- ✓ Maîtriser les mécanismes de la sécurisation permettant de rencontrer toute personne quelle qu'elle soit
- ✓ Définir une méthodologie permettant à tout professionnel d'être créateur de relations par : des conditions environnementales favorisant la sécurisation, la détente, un certain bien être en dosant les stimulations sensorielles
- ✓ Développer des attitudes non directives dans l'accueil
- ✓ Créer les moments Snoezelen dans le quotidien

Votre profil

- Affilié C-paje
- Associatif
- Service public

Votre public

Jusque 3 ans

Formateur

- Catherine LEVEAU

Combien

- 0,00 affilié C-Paje
- 0,00 non affilié

Quand

- Le 03/06/2019 de 09h à 16h
- Le 17/06/2019 de 09h à 16h

Où

111C
4367

Cette formation est reconnue par la Fédération Wallonie Bruxelles

Je souhaite plus d'informations sur cette formation :

benjamin@c-paje.be

elodie@c-paje.be